

daille de la Congrégation suspendue à un ruban rouge, pour honorer le saint Enfant Jésus dans l'étable de Bethléem.

10°. Les cinq officiers sont aussi changés ce jour là par les directeurs et directrices qui prennent l'avis des officiers qui doivent sortir de charge.

Telles sont les principales règles à suivre pour la bonne direction de cette Congrégation. Une bonne expérience en a prouvé les précieux avantages. Les maîtres et maîtresses qui auront du zèle pour honorer le Divin Enfant dans leur école en seront bien récompensés par le bonheur d'avoir procurer des enfans qui seront des Anges de pureté et des écoliers d'amour de Dieu. Puisse ces petits exercices mériter à l'enfance de notre jeune pays le bonheur d'une éducation qui soit en même temps religieuse et bien soignée !

---

## ACTE DE CONSECRATION

### AU SAINT ENFANT JESUS.

Vous voyez à vos pieds, ô le plus beau et le plus aimable des enfans des hommes, de tout petits enfans qui désirent de tout leur cœur vous connaître, vous aimer et vous servir toute leur vie. Daignez bénir leurs jeunes années afin qu'elles se passent dans l'innocence ; et qu'ils aient le bonheur de ne jamais commettre aucun péché mortel. Ils baisent vos pieds avec tendresse, en vous suppliant de leur accorder la grâce d'avancer chaque jour en sagesse, piété, obéissance, et en toutes sortes de vertus. *O saint Enfant Jésus, ayez pitié de nous qui avons recours à vous.*